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AVIS D'APPEL D'OFFRE NATIONAL OUVERT

-TCH/CIPM/2023 du^ o ftVR
î Laboun-CRC et réhàbilita^on'de'la pisroute communale Laboun-CRC et réhabilitation delà piste rurale Djaouro sillas-Mayo Boddo et carrefour Fada-

Mayo Baguene dans la commune de Tcholliré, Département du mayo-Rey, Région du nord,
loti : ouverture de la route communale Laboun-CRC

lot2 : réhabilitation de la piste rurale Djaouro sillas-mayo Boddo et carrefour Fada-mayo Baguene
(En procédure d'urgence)

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de rexécution du Budget d'Investissement Public, le Maire de la Commune de Tcholliré,
lance un Appel d'offres National Ouvert Pour l'exécution en deux lots des travaux d'ouverture de la route
communale Laboun-CRC et réhabilitation de la piste rurale Djaouro sillas-Mayo Boddo et carrefour Fada-Mayo
Baguene dans la commune de Tcholliré, Département du mayo-Rey, Région du nord,
loti : ouverture de la route communale Laboun-CRC

lot2 : réhabilitation de la piste rurale Djaouro sillas-mayo Boddo et carrefour Fada-mayo Baguene
2. CONSISTANCE DES TRAVAUX

La consistance des travaux se présente comme suit :

L0T1:

Amenée et repli du matériel

Remblai provenant d'emprunt

Ouverture de la route

Création de fossés ;

Dalot

0T2

Installation de chantier;

Amenée et repli du matériel ;

Remblai provenant d'emprunt ;

Ouverture de la route ;

Création de fossés ;

Dalot

Construction des caniveaux en pierre ;

Reprofilage ;

Entretien et ouverture de la route

3. DELAIS D'EXECUTION

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel
d'offres est de trois (03) mois calendaires.

4.ALL0TISSEIVIENT

Les travaux objet du présent appel d'offres sont constitués en deux (02) lots à savoir :

loti : ouverture de la route communale Laboun-CRC

lot2 : réhabilitafon de la piste rurale Djaouro sillas-mayo Boddo et carrefour Fada-mayo Baguene



NB : un soumissionnaire peut être attributaire de plusieurs lots.

5. COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de:
- lot 1 : treize milHor)s (13.000.000) de francs CFA toutes taxes comprises.

- lot 2 ; vingt-deux millions (22.000.000) de francs CFA toutes taxes comprises.
6. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises
des routes et des travaux publics installées au Cameroun.

7. FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public de
l'exercice 2023 du MINTP sur la ligne d'imputation budgétaire n"

8. CAUTIONNEMENT DE SOUMISSION

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie
par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce
12 du DAC, d'un montant de deux cent soixante mille (260.000) francs CFA pour le premier lot et 440 000
(quatre cent quarante mille) pour le second; valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de
validité des offres.

9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être consulté et retiré aux heures ouvrables à la Commune de Tcholliré dès publication

du présent avis.
10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être obtenu à la Commune de Tcholliré dés publication du présent avis, contre
présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de Tcholliré d'une somme non
remboursable de cinquante mille (50.000) francs CFA représentant les frais d'acquisition du DAG.

Lors du retrait du DAC, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse

complète. (B.P., Fax, Téléphone, etc.).
11. REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06)
copies marquées comme telles, devra être déposée à la Commune de Tcholliré au plus tard le

1  1 H M ^ 13h00 heures, heure locale. Elle devra porter la mention :
N®Û4/AÀONO/C-TCH/CIPM/2023 du .1 0 Pour l'exécution en deux lots des

travaux d'ouverture de la route communale Laboun-CRC et réhabilitation de la piste rurale Djaouro sillas-
Mayo Boddo et carrefour Fada-Mayo Baguene dans la commune de Tcholliré, Département du mayo-Rey,
Région du nord. (En procédure d'urgence)
loti : ouverture de la route communale Laboun-CRC

lot2 : réhabilitation de la piste rurale Djaouro sillas-mayo Boddo et carrefour Fada-mayo Baguene
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises doivent être produites en originaux ou en

copies certifiées conformes par les services émetteurs ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet...),

conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies

postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre Incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée
irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée

par le Ministère chargé des finances.

13. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et
financières aura lieu le * ] 14h00 heures par la Commission Interne de Passation auprès de la



commune de Tcholliré dans la salle des actes de la Commune, seuls les soumissionnaires peuvent assister à

cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.
14. CRITERES D'EVALUATION

14.1 Critères éliminatoires

Les principaux critères reiatifs à l'élimination des offres des candidats sont définis comme ci-après :
-  Absence ou non-conformité de la caution de soumission après 48 heures ;
-  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
-  Toute offre technique ayant obtenu une note inférieure à 70% (Oui), sera jugée mauvaise et exclue du

classement ;

-  Absence d'un prix unitaire quantifié ;
-  Non-conformité du modèle de soumission.

14.2Critéres essentiels :

No Critères essentiels Notation binaire

1 Présentation générale de l'offre Oui/Non

2 Le chiffre d'affaires Oui/Non

3 L'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières Oui/Non

4 Les références de l'entrepreneur Oui/Non

5 L'expérience du personnel Oui/Non

6 La disponibilité du matériel et des équipements Oui/Non

7 La capacité financière Oui/Non

Seule l'offre ayant obtenu une note supérieure ou égale à 70 % de oui sera analysée.
15. ATTRIBUTION

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre a été évaluée la moins

disant et qui a été techniquement qualifiée pour exécuter le marché de façon satisfaisante.

16. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la
date limite fixée pour la remise des offres.

17. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la
Commune de Tcholliré.

Le Maire,

Ampllatlons :

>  ARMP/NORD

>  DDMAP/MR

>  CIPM/TCH

>  AFFICHAGE

>  CHRONO/ARCHIVES
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

f 'the opening and rehabilitation works in two batches of
brth Région. (In emergency procédure)

N'^04/AONO/C-TCH/ITB/2023 of 1 2 A.VR 2U^'
trackin Tchollîré Council, Mayo-Rey Division, Nor
Batch 1: opening work of Laboun-CRC road
Batch 2; rehabilitation work of rural tracks in Mayo-Galké

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER
V/ithin Ihe framework of investment projects, the Mayor of Tchollîré Council (Contracting Authorily), hereby

launches an invitation to lender an Open National Invitation to tender for the opening and rehabilitation works in
two batches of track in Tchollîré Council, Mayo-Rey Division, North Région.

2. NATURE OF WORKS

L0T1:

Amenée et repli du matériei
Remblai provenant d'emprunt
Ouverture de la route

Création de fossés ;
Dalot

0T2

Instailation de chantier ;
Amenée et repli du matériel ;
Remblai provenant d'emprunt ;
Ouverture de ia route ;
Création de fossés ;
Daiot

Construction des caniveaux en pierre ;
Reprofilage ;
Entretien et ouverture de ia route

3. EXECUTION DEADLINE

The maximum exécution deadiine shall be three (03) calendar months.

A.ALLOTMENT

The works are into a two batches:
Batch 1 : opening work of Laboun-CRC road
Batch 2: rehabilitation work of rural tracks in Mayo-Galké

NE: the tenderer can be awarded of the two batches

5. ESTIMATED COST

The estimated cost of the services, subject of the présent consultation is:
- Batch 1: thirteen Million (13.000.000) CFA francs.
- Batch 2: twenty-two Million (22 000 000) CFA francs

6. PARTICIPATION AND ORIGIN
Participation in this invitation to tender is open to equality of conditions in ail enterprises of road works



and the Public Works, installed on the national territory.

7. FINANCING

Supplies which form the subject of this invitation to tender shall be finanoed by the PIB/Exercise 2023.
8.ADIV1ISSIBILITY OFOFFERS

Each bldder must înclude in hîs administrative documents, a bld bond issued by a first rate-bank
approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an
amount of two hundred sixty thousand (260.000 ) CFA francs for the first batch and four hundred forty
thousand (440 000) CFA Francs for the second batch; valld for thirty (30) days beyond the vaiidity of the
offers.

9. CONSULTATION OF TENDER FILE

The file may be consulted during working hours at the Tcholliré Councii.
10. ACQUISITION OF TENDER FILE

The tender file may be obtained at the Tcholliré Councii upon publication of this notice, against
présentation of a receipt of payment to the councii treasury a non-refundable amount of fifty thousand (50 000)
CFA francs represenling the acquisition costs of the tender file.

When removing the tender file, bidders will have to register leaving their full address (PB, fax, phone,
etc...).

11. SUBMISSION OFOFFERS

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (06) copies
marked as such, should reach at the Tcholliré Councii, not later lhan _^_4_4UJ— 1p.ni. o'clock and should
carry the following inscription:

N°04 /AONO/C-TCH/ITB/2023 for the opening and réhabilitation works in two batches of track in
Tcholliré Councii, Mayo-Rey Division, North Région. (In emergency procédure)
Batch 1: opening work of Laboun-CRC road
Batch 2: rehabilitation work of rural tracks in Mayo-Galké

(In emergency procédure)

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

12. ADiVIISSIBILlTY OF OFFERS

Lest they be rejecled, shall be submitted only the originels or true copies of the others relevant administrative
documents, certified by the issuing services or by administrative authorities in keeping with the provisions of the
Spécial Tender Régulations.

They must have been issued no more than Ihree (3) months prîor to the tender-submission deadline, or after
the signing of this tender notice.

Any tender not in keeping with the requirements of the tender file, especially one wherein there no
provisional guarantee issued by a first class banking institution approved by the Ministry of Finance, shall be
rejected.

13. OPENING OFBIDS

The bids shall be ôpened In single phase. The opening of the administrative, technical and financial
documents shail take place on thel 1 at 2 p.m., local time by the Internai Tenders Board of
Tcholliré at the meeting Mail of the Tcholliré Councii, only bidders may attend the opening session or be
represented by a person of their choice duly authorized.

14.VALUATI0N CRITERIA

14.1 Main eliminatory criteria:

The main relative criteria to the élimination of the offers of the candidates are defined as follow:

-  Absence or non-conformity of provisional bid bond;
-  false déclaration;

-  ail technical offers having gotten a note lower to 70/100 vflll be judged bad and excluded of the ordering;
-  absence of one unit price quantified;

Non-conformity of model of bid.

ESSENTIAL CRITERIA

8



The criteria relating to the qualification of the candidates will relate to:

No Essential Criteria
Binary notation

1 General présentation of the offer Yes/No

2 Turnover Yes/No

3 Access to a line of crédit or other financlal resources Yes/No

4 Contractor's references Yes/No

5 Staff experience Yes/No

6 Avallability of malerials and equipment Yes/No

7 Financial capaclty Yes/No

equal to 70% yes will be analyzed.
15.AWARD

The contract will be awarded to the bidder whose bld was evaluated as lowest and technically quallfied to
perform the contract satisfactorlly.

16.VALIDITY0F0FFERS

Bldders will remain committed to their offers for 90 days from the deadiine set for the submission of tenders.
17. COMPLEMENTARY INFORMATIONS

Complementary informations may be obtained during working hours et the Tcholliré Councll.

Amplîations :

> ARMP/NO/GRA

> DDMAP/MR

> ITB/TCH

> DISPLAY

> CHRONO/ARCHIVES

Tcholliré, the] 2 AVR Wi

The Mayor,

(Comtacting Authority)

m


